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Hallo Forum,

da ich seit etlichen Jahren hier stiller Mitleser bin, dachte ich es ist an der Zeit jetzt auch ein paar
Worte zu schreiben.

Ich bin jetzt zarte 32 Jahre alt und nehme jetzt genau seit 10 Jahren Finasterid zu mir.
Angefangen habe ich damals mit Propecia. 
Brav hab ich mir die vom Dermatologen alle drei Monate verschreiben lassen und zu den
übelsten Preisen in der Apotheke gekauft. 
Das waren noch Zeiten, als MSD noch ein Patent auf Fin gegen HA hatte. Ich glaube so zwei, drei
Jahre später ist das Patent ausgelaufen und man konnte auch andere Hersteller in der Apotheke
bekommen. Auch nicht grad billig, aber wenigstens ein bisschen günstiger.

Da ich dann angefangen hatte zu studieren, saß das Geld bei mir nicht mehr so locker und ich
bin nach 5 Jahren dann auf Proscar umgestiegen und hab wie viele andere hier auch begonnen
die Tabletten zu vierteln. Klar, mein Hautarzt hatte mir davon abgeraten, da geviertelte
Fin-Tabletten angeblich nicht wirken würden. Hab es trotzdem getan und hatte eigentlich keinen
Unterschied zu orginal Propecia festgestellt. 

Momentan nehme ich die Fincar aus bekannter Quelle und viertele diese. -Bestimmt auch schon
3 Jahre lang.

Haartechnisch konnte ich bestimmt meinen damaligen Haarstatus lange Zeit halten. Zum pushen
habe ich dann vor ca. vier Jahren mit Minox zusätzlich angefangen. In der Kombi Fin & Minox
konnte ich bestimmt einiges an Neuwuchs rausholen. Sah sehr gut aus und habe das auch von
vielen Freunden gehört, dass ich wieder "sehr gute" Haare hätte. 
Leider, wie man hier auch oft hört, hält der Erfolg von Minox nicht sehr lange an. Und ich
denke nach max. 1,5 Jahren Minox zusätzlich war ich wieder beim "durchschnittlichen"
Haarstatus den ich auch ohne Minox wohl gehabt hätte. 
Momentan nehme ich es aber immernoch zusammen mit Fin, aus Angst es könnte ohne Minox
noch schlimmer werden.

Zum jetzigen Zeitpunkt kann ich aber nur sagen: Der Status ist unbefriedigend geworden und
verschlechtert sich immer schneller. Es beginnt sich obenrum alles ziemlich zu lichten, die
Kopfhaut schimmert durch und die GHEs haben sich schnell vergrößert.

Ich weiß es nicht richtig zu deuten. Es scheint dass Fin nach 10 Jahren keine Wirkung mehr auf
meine Haare hat. 
Andere Theorie, die man hier halt auch ließt in Zusammenhang mit der Bezugsquelle
Indpharma, dass evtl. garkein Wirkstoff in den Tabs. enthalten ist. Nachweisen kann ich nichts
von beidem.

Wie dem auch sei. 
Ich denke nach 10 Jahren Fin ist es allmälig an der Zeit über das aufhören damit
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nachzudenken.
Da ich mich aber noch nicht wirklich mit einer Glatze angefreundet habe (Ich habe mir schon
öfter nen mm Schnitt verpasst. -Es steht mir sogar) möchte ich evtl. dem Mittel RU 58841 eine
Chance geben. Für mich die allerletzte Chance bevor ich mir entgültig ne Glatze rasiere (oder
Follicept rauskommt  ).
Man kann sich ja über RU tot lesen in den U.S. Foren und hier. Überzeugende Erfolgsbilder
gibt es ja auch genug. 

Die eigentliche Frage die ich hatte war, ob jemand in Zukunft eine RU Sammelbestellung geplant
hat? 
Ich würde mich gerne daran beteiligen mit einer anfangs kleinen Menge, um zu testen ob ich
das Zeug überhaupt vertrage.
Das Zeug in Kleinmengen bei Anagen Inc. zu bestellen lohnt sich für nicht wirklich bei 35€
versandkosten.
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